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Question écrite n° 114548

Texte de la question

M. Richard Mallié attire l'attention de M. le ministre délégué à l'aménagement du territoire sur le bilan de
l'opération « Centre intégré de Micro-électronique Provence - Alpes-Côte-d'Azur » (CIM PACA). En effet, le 18
décembre 2003 le comité interministériel à l'aménagement du territoire avait validé le projet de cette plate-forme
mixte public-privé pour développer et pérenniser l'industrie micro-électronique en Provence - Alpes-Côte-d'Azur,
notamment autour de l'idée de mise en réseau des moyens et des compétences. Il souhaiterait savoir quels sont
les premiers éléments de bilan et les enseignements retirés de la mise en oeuvre de cette procédure.
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